

## Energy Race 2007 in Ettlingen

Alexander und Patrick Dorsch beim Enegry-Race in Ettlingen erfolgreich...

Am Samstag den 6.10.2007 fand in Ettlingen das 3. Jahr in Folge der Kurzmarathon "Energy-Race" statt. Bei schönem Wetter und angenehmen Temperaturen trafen einige Hundert Mountainbike-Verrückte aufeinander, um sich zu messen. Um 12 Uhr fiel der Erste Startschuß und es ging ab ins Gelände Richtung Schlutenbach und Spessart. Nach einer rasanten Abfahrt erreichte man dann das Ziel in Ettlingen.

In diesem Jahr fuhren nur Alexander & Patrick Dorsch vom "Team Rebland" bei dem Rennen mit, da ein Großteil des Teams verletzungsbedingt ausfiel. Bei dem rasanten Rennen erreichte Patrick den 3. Platz und sein Bruder Alexander als Neueinsteiger einen sehr guten 4. Platz in der jeweiligen Altersklasse.

Weitere Informationen:

<http://mtb-news.info/index.php?page=131>

Veröffentlicht am:

08:58:48 07.10.2007 von Patrick Dorsch

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)